



Cycle de Cinéma «Justice, Vérité et Memoire»

Dans le cadre du 40^{ème} anniversaire des Coups d'Etat en Uruguay et au Chili
La Coordination «40 ans après» vous invite à assister à la projection de

ESTHER ET MARIANA D'UNE RIVE A L'AUTRE

30 mai à 20h

au cinéma «Action Christine»

4 Rue Christine, 75006 Paris

Métro «Saint Michel



Réalisation et scénario

Gonzalo Arijón et Virginia Martinez

Synopsis :

Le film raconte les efforts réalisés par Esther Gatti pour retrouver sa petite fille Mariana Zaffaroni, enlevée ainsi que ses parents, par des militaires uruguayens.

Un agent des services secrets s'est approprié l'enfant et l'a élevé comme sa propre fille. Quand 17 ans plus tard Esther la retrouve, Mariana choisit de vivre avec ses ravisseurs.

Le documentaire est une réflexion sur l'identité, la mémoire et la valeur de la vérité. Un « défi à la non-mémoire ».

Durée 62 minutes

Après la projection aura lieu un débat en présence de Gonzalo Arijón



Cycle de Cinéma «Justice, Vérité et Memoire»

Dans le cadre du 40^{ème} anniversaire des Coups d'Etat en Uruguay et au Chili
La Coordination «40 ans après» vous invite à assister à la projection de

HISTOIRE DE FEMMES

30 mai à 20h
au cinéma «Action Christine»
4 Rue Christine, 75006 Paris
Métro «Saint Michel



Réalisatrice: Virginia Martinez

Synopsis :

La plupart des détenues politiques de la dictature civile-militaire uruguayenne ont été emprisonnées dans la localité de « Punta de Rieles ».

Le documentaire tente de reconstituer la vie dans la prison à partir du souvenir de quelques-unes des centaines de femmes qui y ont vécu et qui résistèrent aux militaires qui prétendaient les détruire.

Durée 31 minutes

Après la projection aura lieu un débat en présence de Gonzalo Arijón